



 Pièces
 7 Pièces

 Superficie
 362 m²

 Référence
 85949609

 Prix
 2 890 000 €

Paris 15Eme Maison à vendre (75015)

MAISONS & APPARTEMENTS

Dans le calme feutré du quartier Saint-Lambert, à l'abri des regards, se cache une maison d'architecte aussi rare qu'exceptionnelle. Pensée comme une œuvre à vivre, cette demeure contemporaine de 363 m² (dont 275 m² habitables) sur plusieurs niveaux avec ascenseur possède un somptueux toit-terrasse de 60 m², véritable salon à ciel ouvert. Le rez-de-chaussée accueille un vaste séjour de 46 m², baigné de lumière, dont les hauteurs sous plafond dialoguent avec une mezzanine suspendue de 19 m², comme un belvédère intérieur. À l'étage suivant, la maison se déploie autour d'une grande pièce de ...

Hidden away in the quiet, secluded Saint-Lambert district, nestles an architect-designed home as rare as it is exceptional. Designed as a living space, this contemporary 363 m² (including 275 m² of living space) multi-level residence with an elevator features a sumptuous 60 m² rooftop terrace, a veritable open-air living room. The ground floor features a spacious 46 m² living room bathed in light, whose high ceilings interact with a 19 m² suspended mezzanine, like an interior belvedere. On the upper floor, the house unfolds around a large 33 m² reception room, extended by a fully equipped ...

VANEAU LUXEMBOURG

13, rue Vavin - 75006 PARIS 6EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





